

Algunas ventajas...

- Ahorra dinero en los gastos de su auto
- Elimina las frustraciones del tráfico y del estacionamiento
- Provee horarios y rutas convenientes
- Incrementa su flexibilidad e independencia

Los autobuses operan en el Oeste y al Este del Condado de Pasco. Muchas subdivisiones, centros comerciales, centros médicos y oficinas gubernamentales son accesibles desde nuestras rutas.

Información de itinerarios

Elija el itinerario del autobús que ud. necesite abordar. En el itinerario podrá seleccionar el momento que ud. desee viajar, basado en los horarios y en la dirección en la que ud. ira. Los lugares mostrados en los itinerarios son puntos de referencia, pero entre estos puntos hay muchas paradas que el autobús hace a lo largo de su itinerario. Use esos estimados para determinar aproximadamente el momento en que el autobús llegue a la parada deseada. Llegue a la parada del autobús minutos antes de lo que muestra el itinerario.

Itinerarios están disponibles en la biblioteca pública de Zephyrhills, biblioteca pública de New Port Richey, bibliotecas del condado, oficinas gubernamentales del Oeste y Este del Condado de Pasco, librería de Pasco-Hernando Community College en New Port Richey, oficinas de PCPT y muchos otros lugares. Itinerarios y mapas están disponibles en la Internet.

Bicicletas en el autobús

Ud. podrá llevar su bicicleta en los autobuses de PCPT, ud. puede ponerla en la parrilla que esta montada delante del autobús. Llámenos para más información.

Tarifas

Pases para viajes ilimitados por un día pueden ser adquiridos al momento de abordar el bus, pregunte al conductor. Otros tipos de pases pueden ser comprados en la biblioteca pública de Zephyrhills, bibliotecas del condado, librería de Pasco-Hernando Community College en New Port Richey, oficinas de PCPT. Vea en nuestra lista completa de tarifas y pases sitio en nuestra página de internet www.ridepcpt.com.

Viajando en el autobús

Utilice la parada más cercana para abordar el autobús. Por favor, cierre los coches de niños antes de abordar, y por su seguridad deje el pasillo central del autobús vacío. Cuando ud. desee desembarcar, avise al conductor una cuadra antes de su destino, jalando el cordón que se encuentra arriba de la ventana.

Programa de emergencia de regreso a casa

Si ud. utiliza el autobús de PCPT para ir y venir del trabajo por lo menos dos veces por semana; ud. será elegible para este programa, el cual le garantiza un viaje en taxi a su casa: para una emergencia familiar, si es que en ese momento se encuentre enfermo o cuando en forma inesperada se vea precisado a quedarse a trabajar horas extras. Para registrarse, por favor llame al Tampa Bay Area Transportation Authority al teléfono 1-800-998-7433.

Las sillas de ruedas pueden ser transportadas por el autobus

Pasajeros en silla de ruedas deben de estar en la parada del autobús minutos antes de la llegada de éste; y en posición adecuada, para cuando el ascensor/rampa se extienda. Siga las instrucciones de seguridad para el abordaje proporcionadas por el conductor; el mismo que cuando este dentro del autobús lo asistirá con el sistema de correas de seguridad. En caso que no puede jalar el cordón, avise al conductor de su destino cuando aborde el autobus.

Rev. 09/2010 LM

Su Guia Para Viaje



PCPT

Moviendo gente - progresando

Otros formatos son disponibles cuando son solicitados.

www.ridepcpt.com

Servicios de PCPT

Los servicios de transporte público y servicios especializados de transporte son auspiciados por la Junta de Comisionados del Condado de Pasco a través del Departamento de Transporte Público del Condado de Pasco (PCPT).

Los servicios incluyen: transporte público (ruta fija), servicios de para transito con reservación (transporte de puerta a puerta), transporte individual o de grupos, transporte con asistencia especial pre-establecido.

Diferentes tarifas están disponibles para el transporte público. Por favor, internet www.ridepcpt.com para nuestra lista más actualizada o llámenos al teléfono de su area.

PCPT cumple con las reglas de la ley conocida como el Acta de los Americanos Incapacitados (Americans with Disabilities Act). PCPT opera todos sus programas sin importar raza, color, ni origen. Contacte PCPT a una de las líneas de información en su area para más información o para hacer algún reclamo por discriminación.

Contáctenos

Pasco Oeste:
Información/Registración (727) 834-3322
Reservaciones (727) 834-3456

Pasco Central:
Información/Registración (813) 235-6073
Reservaciones (813) 235-6059

Pasco Este:
Información/Registración (352) 521-4597
Reservaciones (352) 521-4300

Acceso para personas con impedimento de audición a través del Florida Relay 7-1-1

Tenemos la llave de su movilización.

LLAME HOY!

Horas de Operación

Transporte Público (Servicio de ruta fijas)

Lunes a Sábado - Vea los horarios de cada ruta individualmente.

ParaTransito (servicios de puerta a puerta)

Todo viaje es reservado con anticipación.

Acceso para personas impedidas

Los autobuses de PCPT están diseñados para acomodar personas con impedimentos físicos. Las personas impedidas que necesitan viajar con sus asistentes personales (PCA) lo podran hacer siempre y cuando éste pague la tarifa aplicable. Cuando llame para reservar un viaje, asegúrese de informar al operador de que su PCA estará viajando con ud. para asi poder acomodarlo mejor.

Reglas del Bus

- Los niños menores de 8 años deben de ser acompañados por un adulto.
- Los pasajeros son responsables de sus propios paquetes.
- Las propinas están prohibidas.
- No se puede escuchar ningún tipo de equipo de audio sin tener audífonos.
- No puede ingerir alimentos o tomar líquidos en el autobús.
- No puede fumar.
- Vestir adecuadamente (usar camisa y zapatos)



ParaTransito - Servicio de transporte con Reservacion

Registración:

Llame al teléfono de información de PCPT y una operadora determinará si ud. es elegible o no para el subsidio de éste servicio. Elegibilidad sera determinada a través de un proceso de aplicación que empezará con una serie de preguntas que nuestra operadora le hará, posiblemente una aplicación escrita será necesaria para terminar con este proceso. El uso del transporte público puede ser más apropiado para algunos pasajeros.

Reservaciones:

Llame a PCPT al teléfono de reservación entre las 5:30 am y las 7:30 pm de Lunes a Viernes para hacer alguna reservación. Los pasajeros que son ADA podrán llamar los Sábados y Domingos. Las reservaciones tienen que ser hechas por lo menos con un día de anticipación. Viajes medicos patrocinados por agencias podrán ser reservados hasta 2 semanas antes del día de la cita.

Reglas de paratransito

- Pasajeros tienen que ir sentados
- Pasajeros tienen que estar listos 60 minutos antes de la hora de partida.
- No puede cambiar su destino con el conductor. Todo cambio en el viaje tiene que ser coordinado con el centro de reservaciones.
- El límite de bultos de compras es de tres por persona.
- Usar el cinturón de seguridad.
- Niños debende usar e asiento apropiado.

El público en general es invitado a participar de las reuniones organizadas por el Comité de Consejo del Ciudadano que es parte de la Organización Metropolitana de Planeamiento del Condado de Pasco. Llame al (727) 847-8140 para más información.